

CIVILS DE GENDARMERIE : LE SNIPAT REPRÉSENTE ET DÉFEND !

Le ministre de l'Intérieur, Bruno RETAILLEAU, et son nouveau directeur général de la gendarmerie nationale, Hubert BONNEAU, ont rencontré les organisations syndicales ce vendredi 26 novembre 2024 pour un tour de table et une prise de connaissance des revendications actuelles.



De gauche à droite :

Hubert BONNEAU, directeur générale de la gendarmerie nationale

Martine LE CORRE, déléguée nationale Gendarmerie SNIPAT

Bruno RETAILLEAU, ministre de l'Intérieur;

Georges KNECHT, secrétaire général SNIPAT

NOS ATTENTES :

- **LA GOUVERNANCE GENDARMERIE** POUR UNE MEILLEURE GESTION ADMINISTRATIVE DES 5237 PERSONNELS CIVILS
- **UN DIALOGUE SOCIAL PLUS CONSTRUCTIF** EN FAVEUR DES AGENTS (AVANCEMENTS, MOBILITÉS, CARRIÈRES, GESTIONS PRÉVISIONNELLES DES EFFECTIFS ET DES COMPÉTENCES)
- **L'AMÉLIORATION DU DISPOSITIF ISS VOULU ET OBTENU PAR LE SNIPAT** POUR ÊTRE EN CONFORMITÉ AVEC LES ENGAGEMENTS DU BEAUVAU DE LA SÉCURITÉ
- **LA SUBSTITUTION**

**LE SNIPAT, UN SYNDICAT ENGAGÉ
AU SERVICE DE TOUS LES AGENTS
DU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR !**